



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

鹿児島南ロータリークラブ

2020-2021年度 国際ロータリーテーマ 2020-2021年度 RI第2730地区スローガン
「ロータリーは機会の扉を開く」「不易流行・ロータリーの基本を堅持し変化に適応するクラブを」

2020-2021年度 クラブのスローガン 「ロータリアンなんで!」

姉妹クラブ: 台湾 高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクローズ RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀城 RC

会長: 田中 紀充 会長エレクト: 萩原 隆志 会長ノミネー: 幹事: 直井 圭介 2020-2021年度 RI会長 ホルガー・クナーク

2020-2021年度 RI第2730地区ガバナー 風呂井 敬(鹿屋西RC) 市内グループガバナー補佐 A: 上川 咲男(鹿児島南RC) B: 野井倉 洋豪(鹿児島東南RC)

疾病予防と治療 月間

週報

Vol.63 No.14

令和2年(2020年)

12月16日

【事務所】

〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10

TEL:099(254)1117 FAX:099(254)1119

E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp

【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30

【例会場】サンロイヤルホテル



【第2978回例会】シリーズ卓話「地域におけるプロスポーツチームの役割」 小牧正英様

令和2年12月9日 第2977回例会

[点鐘]

[黙祷] 玉利会員の御尊父様、半三様をご逝去されました。

元会員で昭和50年4月から24年間在籍されてい
ました。心よりご冥福をお祈りいたします。

[ロータリーソング] それでこそロータリー

[四つのテスト唱和] 日高(淳)会員

[ゲスト・ビジター] 卓話者 木方十根様、馬麗娜様

動画撮影者 國料様、江夏様

会長の時間

寒くなってきました。インフルエンザ感染の流行は、今年はまだ立ち上がってきてはいないようですが、今年には新型コロナウイルス感染症が併存する特殊な冬です。感染予防対策に慣れて、やや気の緩みも出てきております。全国的な新型コロナウイルス感染症の波の中、人の移動が依然活発に行われている状況です。一人一人の基本的感染予防策の徹底です。手洗い、うがい、換気、体調管理。みんなで、社会全体で乗り切りましょう。

さて、今年は、鹿児島県知事選挙、鹿児島市市長選挙が行われ、新しい鹿児島県、県都の鹿児島市のかじ取りを託す人が選ばれました。県知事、市長、若い首長が誕生しました。お二人とも志ある政治家に間違いのないと思います。ロータリーでも新春合同例会にご臨席いただいてどのようなお話をされるのか楽しみです。これからの数十年の鹿児島を責任をもってデザインしてもらうことを期待しています。私が選挙戦で気になったことを2つ挙げさせて下さい。一つは「投票率の低さ」と今の鹿児島に「西郷隆盛」を語る人は沢山いるのに「斉彬公」不在ということです。市民一人一人が、自分に身近な問題に日常から関心を持つことによって投票行動につながると思います。また、社会的に影響のある先輩諸氏に「斉彬公」の役回りを期待したいところです。その意味では、志をもって選挙に出馬し今回の選挙で落選された方の動向も注視していきましょう。シリーズ卓話「スポーツで地方創生～スタジアム・アリーナ・街創り～」、少しは皆様の興味を喚起できていますでしょうか。今日も、鹿児島の都市としての特色、魅力をお教えいただき、再認識して、夢のあるワクワクする街創りを考えていきましょう。

会務報告

- ①理事、役員、委員長に、上期活動状況、下期活動計画の提出をお願いしています。来年1月18日が締切ですのでよろしくお願ひいたします。
- ②本日例会終了後15分から20分、高雄東RCへ送る動画を撮りますのでご協力をお願いします。
- ③来週16日は11:30より歴代会長幹事会、例会終了後に定例理事会を開催します。
- ④2022-23年度ガバナーは、鹿児島RC山ノ内文治会員に決定いたしました。

スマイル報告

- 田中紀充君 木方教授、本日は鹿児島の街創りについて卓話よろしくお願ひいたします。楽しみにしております。体調管理に十分配慮して、今年の冬を乗り切りましょう!
- 直井圭介君 木方様、本日の卓話、よろしくお願ひいたします。馬麗娜さん、撮影のご協力ありがとうございました。國料様、江夏様、よろしくお願ひいたします。
- 川窪宏一君 木方先生、ようこそ南ロータリークラブへ。本日の卓話、よろしくお願ひします。

小計 3,000円 累計 155,000円



12月号 私のイチ押し! 上川咲男会員

7月号から始まった「連載コミック ポール・ハリスとロータリー」の今月号は、異業種の人同士の気楽な社交の場があれば、職業人同士が心を通わせ、親睦を深め、互いの職業を理解してこそ助け合える「ロータリークラブ」が誕生した過程と、昼食と一緒に取るようになった理由など掲載されています。ロータリーのことがわかりやすく解説されています!

※アニメーションも公開中!

<https://www.rotary-no-tomo.jp/manga/>

